
 
 

    

    

All’Onorevole Ministra 

Prof.ssa Anna Maria Bernini 

 

Oggetto: Richiesta incontro. 

 

Ill.ma Ministra, 

alla luce del proficuo confronto avuto lo scorso 24 luglio e delle aperture manifestate da 

Codesto Ministero verso le numerose criticità che attanagliano il Comparto, ci preme 

sollecitare la Sua attenzione sulla necessità di dare seguito alle proposte risolutive emerse 

in tale occasione.  

Senza voler ripercorrere la molteplicità di insoluti e problematiche del Comparto, già oggetto 

di una nota della scrivente O.S. indirizzata al Ministero in occasione del su citato incontro, 

perplime il disegno di legge recante disposizioni per “la valorizzazione e la promozione della 

ricerca” approvato dal C.d.M. lo scorso 07 agosto. 

Riteniamo infatti, che il disegno in parola possa condurre piuttosto che ad una auspicata 

soluzione delle già tante criticità proprie del sistema accademico, ad un inasprimento delle 

condizioni di precarietà presenti nei nostri Atenei nonché ad una complicazione normativa 

delle figure contrattuali che si andrebbero ad aggiungere e/o sostituire a quelle già esistenti. 

Appare quindi quanto mai essenziale avviare un confronto, anche attraverso tavoli tecnici, 

sulle previsioni emerse da questa bozza normativa.  

Soltanto attraverso l’ascolto e il rispetto delle prerogative di rappresentanza proprie delle 

Organizzazioni Sindacali, si ritiene di poter addivenire ad un equo contemperamento degli 

interessi tutti, in primis di quelli delle lavoratrici e dei lavoratori dei settori che rappresentiamo 

i quali meritano di ricevere risposte concrete. 

Ancora, non sembra più differibile l’apertura della nuova tornata contrattuale. A distanza di 

ben otto mesi dall’emanazione dell’atto di indirizzo quadro per i rinnovi contrattuali del 

triennio 2022-2024 in favore del personale delle pubbliche amministrazioni, il Settore 

Università, Ricerca e Afam, rimane in attesa dell’atto di indirizzo sul quale rimarchiamo 

l’importanza di aprire un confronto nella piena consapevolezza delle lacune lasciate dalla 

stagione contrattuale appena conclusasi.  
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Sembra opportuno, quindi, avviare tavoli tematici su tutte le già note problematiche, primo 

tra tutti il tavolo interministeriale con la Sanità sulle Aziende Ospedaliere Universitarie, come 

convenuto con Codesto Ministero. 

Alla luce di quanto su esposto e dell’indifferibilità delle istanze di confronto cui la presente 

missiva tende, rimaniamo in attesa di un cortese riscontro. 

Distinti saluti 

 

Roma, il 04/09/2024 

 

Il Segretario Generale 

Attilio Bombardieri 
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